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司会

◎点鐘

SAA委 員会 大 松 蔵 二

会長 杉 田 誠

で白紀さおリヨンナー トの開催叉桜ヶ丘駅前に建設中の

ビルの前に大時計を寄付する事になつておりますが、後

国また皆様方にご協力にお願いに上がるかと思いますの

でその節は宜敷お願いしたいと思います。最後に多摩グ

リーンロータツークラブのご葉栄とロータリアンの皆様

のご徳勝をお祈り申し上げまして私の挨拶と致します。

会長 杉 口 誠

幹事 佐 伯 和 康

◎ロータリーソング 『それてこそロータリー』

ソンクリーダー 吉 澤 洋 景

◎お客様紹介          会 長 杉 国 政

東京多摩RC会 長          高 野 隆 夫様

東京多摩RC幹 事          水 野 晴 行機

東京多摩RC            榎 本 隆 乗構

◎東京多摩RC高 野 隆 夫会長ご挨拶

皆様今日は大変貴重な時間に一言ご挨拶申し上げます

只今ご紹介いただきました、東京多摩RCの 今年度会長

の高野隆夫で御座います。隣が幹事の水野晴行で御座い

ます。どうか宜敷お願いいたします。例会ご出席の田中

ガバナー橋佐、宮本分区幹事様にたいしまして前年度大

_変 ご指導叉貴重なアドバイスをいただきましたことにつ

きまして大変感謝申し上げる次第であります。今後とも

宜敷ご指導のほど重ねてお願い申し上げます。

さて、新年度を迎え多摩RCで は、会員増強を主とし

クラブ内の規睦を深めロータリーライフを楽しみましよ

う、という3点 をテーマに致しました。会員数40名 を

割っております。ただし当クラプの結束が尚一層強くな

ったことは事実であります。本年度会員増強をロータリ
ーライフを楽しもう、クラブ内の親睦を一層深めよう、

心と心の親睦を深めようではないかと、3つ のテーマを

掲げまして本年度一年間を頑張るつもりでおります。当

クラブは本年度は30周 年を迎え前年度につきましては

三つの事業を行いましたが、三つとも大変ご好評いただ

いて居りました。ただし今年度対外事業は一切行わない

と言うことになりまして、30周 年事業に全会員が全う

すると成功に納めようと実行委員会で話を進めていると

ころです。内容につきましてはパルテノン多磨大ホール

◎会務報告

本国は報告は御座いません。

◎幹事報告

1 今 月 30日 インターアク ト年次大会があります、

お時間の都合のつく方出席 していただきたいので

事務局まで申し出て下さい。

2 7月 20日 (月)海の 日に社会を明るくする運動の啓

蒙パ レー ドが多摩市の生催でパルテノン大通 りで開

催 されますので各関連部署の方居 られると思います

が、 3時 30分 に国際美術館前にご集合頂きたいと

思います。

3 三 好雄二君のお母様からお中元をいただいてお りま

す 。

4 各 ロータリークラブの例会場の変更及び例会日の変

更が、東京府中RC、 東京西南RC、 東京成城新R

C、 東京飛火野RC、 東京中央RC、 東京武蔵府中

RC、 より届いております。メークアップされる方

事務局で調べて下さい。

6 東 京三鷹RCよ り事務所の移転遠知来ております。

◎前年度会務報告 吉沢 洋 景

前年度の会計のまとめが出来上がったようで御座いま

す。戸田さんにお願いして監査の終了した段階で新たに

前年度の理事会を召集致しますのでそのつもりで居て下

さV 。ヽ



ここで喋れると思つたらばお別れの挨拶という事で誠

に残念に思つております。やっと皆さんの顔とお名前が
一致したと思つたとたんに新宿の方に戻れと言 うこと

で、おもいかえしますと12月 のクリスマス例会から出

席させていただきまして、雪の日のパス旅行ですね あ

の辺から皆さんと特に域しくしていただいたなと思つて

おります。たった6～ 7ヶ月でしたが多摩グリーンロー

タリークラブに所属さしていただいたこと本当に感謝し

ております。こちらは遅会いたしけど、私の職場は新宿

の京エプラザホテルの方で今度はセールスを担当しろと

いう事を言われております。ご子息或いはお嬢様が結婚

なさる時、是非多摩をご末」用いただきたいんですが、多

摩では入りきらないような大きなど披露宴等は是非新宿

の方でやっていただければと思っております。本当に短

い時間でしたけど、なんか短すぎて皆様方に申し訳ない

気持ちもしております.本 当に有り難うございましたc

◎新入会員入会式

1 入 会証書授与 パ ッチ貸与   会 長 杉 田  誠

2 会 員書授与          幹 事 佐 伯 和 麿

3「 四つのテス トJ授 与 職 業奉仕委員長

長谷川明宏

4 ア ドバイザー指名及所属委員会指定

会長 杉 田  誠

平野会員 宮 本会員にお願いします。

所属はSAA委 員会をお願い します。

5 送 る言葉 歓 迎の言葉     会 長 杉 田  誠

6 新 会員挨拶             高 橋 正 哺

6 歓 迎のプーケと歓迎の盛大な拍手

◎地区出向委員委嘱状伝達式    会 長 杉 国  蔵

多摩東A分 区ガバナー補佐      図 中 賛 会員

多摩東A分 区幹事          宮 本 誠 会員

◎ロータリー財団表彰 ロ ータリー財団委員長

伊藤 英 也

マルチプルボールハ リスフェロー表彰

櫓垣 昭 会員

◎会見入会式&退 会式

◎退会者挨拶

しておりま→。

◎新会員挨拶

会員増強委員会 津 守 弘 範

斉藤玄夫

◎新会員紹介と推痛の言葉 斉藤 玄 夫

後任の紹介をさしていただきたいと思いますけれども

後任は 「タカハシマサハルJと 申しまして、私と京エプ

ラザホテルに入りましたのは一年後輩になっております

学校も私の後輩でございまして、そんな関係で新宿の時

にはセイルスとか 秘 毒だとか色々なところを経験して

おります.非 常に誠実な人間であります。多摩グリーン

ロータリークラブの会員としてふさわしい人物だと権信

高精 正 晴 ◇委員会報告

◎出席報告/出 席委員会 赤 尾 恭 監

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

5 1名 50名 39名 78 00略

7/1 訂 正出席率   8980%

6/24 最 終訂正出席率 10000略

初めまして、高橋 と申します。ロータリークラブとい

うのは初めて参加 さしていただきましてなんか雲の上の

人ばか りの集まる会だと思つてましたので自分が出ると

は思いもよらず、多摩の総支配人とい うことで来たおか

げてこうい う立派な会に参カロさしていただけることを嬉

しく思つてお ります。今後ともどうで宜敷お願いいたし

ます。



‐欠席者 足 立鵡二郎、遠藤立一、平野行療、伊神 稔

小林和夫 小 坂一郎、大熊将夫、大田博史、

関岡俊二、高村 弘 、宇智田和秀

メークアップ

田島真由美 7/3 町 日RC

◎ニヨニコBOX/須 藤起使親塵活動副委員長

多摩 RC 高 野隆夫 水 野晴行様 お 世話にな りますn

今年度一年間宜敷お願い します。

杉四 誠 会長 お 客様ようこそ。

佐伯和療幹事 皆 様及び各委員長様今年度
一

年よろしく

お願い します.

宮本 誠 会員 ま ねきネコ、ニヨニコがいっぱい集まり

ます様にネコネヨ。

遠藤二郎会員 高 橋正晴様八会オメデ トウ、斉藤玄夫様

お元気で。

杉野志保子会員 お 暑いですね、風邪がはやつてお りま

す。お気をつけ下さい。

北村幸彦会員 本 日初例会です。会長、幹事さんご吉労

様です。

海野栄
一会員 先 週のお茶代の残 りです。

海野栄
一会員 野 球頑張りました。

藤本吉文会員 先 週の士曜 日暑い暑い日中野球の練習

試合参加の皆様ご吉労様でした。

伊藤英也会員 斉 藤 さん退会残念です。高橋さん入会お

めでとうご座います.

津守弘範会員 斉 藤 さん残念です、高橋 さんようこそ八

会おめでとう。

大松試二会員 猛 暑のなか初勝末」、野球部の皆 さん、

お疲れさま.

_杉 出英巳会員 杉 四年度の出発を遅ればせながら祝つて

猪股末男会員 年 度の初 日に欠席 し申し訳ありませんで

した。

須藤起雄会員 四 年ぶ りのニヨニヨ発表でc

本 日の合計 金 38)000円(累計 112,500円)

◎佐伯幹事の進行にて、各委員会委員長より今年度のカ

強い方針 と抱負が発表されました。

評 しい内容につきましては 《委員会活動計画書》をご

覧下さい。

Rリ レー トーク 第 2日  加 志喜三廊会員

昨年にひきつずいて本年度 も会報を受け持つこと

になりましたが本来の無知故太ンを持つことなど大

の音手ですのでマイクお持ちになられた方は是非と

も原稿又はメモを戴けましたなら助か ります。よろ

しくお願いいたします。

さて、話は変わりますが、小生趣味と致 しまして

これから木工芸を始めたいと思つてお りますぅ と言

いますのは、知人に工作機械を全てと言つて良いく

らい趣味で持つている方に誘われましたので始める

ことにしました<6月 始めに小日原で木工歴 40年

間も実演販売を営業 していられた方を招いてバイ ト

の使い方を教えていただきました、その方はヨマ作

りが主な様でしたが 5ミ ツ位の物から大きなgllt笙等

いとも簡単に出来上がるのに目を見張る物がありま

した。何方様でも結構なのですが、精、桜、椿、そ

の他何の本でも20～ 30セ ンチ位の長さの物から

で緒構です、お譲 り下さい、ご一報お待ちしてお り

ま,。

☆野球同好会の練習試合結果

S対 5で 日野税理士会に勝ちました。

応援ありがとう御座いました。

☆ 7月 22日 の卓話は米山奨学生キルティさん

を予定してお ります、お楽 しみに '

☆多摩奇術クラブの第 1口 発表会が 7/19

(日)14時 から公民館ホールで行われます

マジックの好きな方はお出かけ下さい。

☆ふろの日利用 していますか?毎 月 26日 は

銭湯が無料になります。

たまには大きなお風呂でゆつくり″

※皆様からの情報を ドン ドンお寄せ下さい。

会報委員会が首を長～くして待つています。

◎点鐘 会長 杉 回 誠

(今週の担当 :加藤喜二郎)


